

Jacob de Haan auf Arbeitsbesuch in Kaufbeuren

Im Oktober ging der niederländische Komponist Jacob de Haan, Blasmusikern bekannt als Schöpfer von Stücken wie "La Storia" oder "Oregon", als Sieger aus einem Kompositionswettbewerb hervor, den die Dr. Dazert-Stiftung ausgelobt hatte (AZ berichtete). Ausgeschrieben war die Komposition einer "Missa Katharina", einer Messe für den liturgischen Gebrauch, die von Laien-Bläserensembles und -Chören bewältigt werden kann. Im Kaufbeurer Hotel Am Kamin kam es nun zu einem Kennenlern- und Arbeits-Treffen zwischen den Beteiligten des Projekts. Dabei wurden Fragen der Komposition ebenso besprochen wie die weiteren Schritte bis zur Uraufführung. Diese findet am 21. Oktober 2007 in der Ottobeurer Basilika statt. Im Bild (von links) das Stifter-Ehepaar Dr. Franz Josef und Gisela Dazert, Dirigent Prof. Johann Mösenbichler, Komponist Jacob de Haan und Simon Gehring, Projektbetreuer der Dazert-Stiftung.

az/Foto: Langer